

A través de la Central Hidroeléctrica El Guavio habilitamos el progreso con energía sostenible, pues además de producir energía limpia, aportamos al desarrollo de las comunidades y del entorno.



La Central Hidroeléctrica El Guavio, es la más grande del país, con una capacidad de generación de **1.260 megavatios**, contribuye con energía limpia a la estabilidad y diversificación de la matriz energética de Colombia. Además de aportar al desarrollo de las comunidades y del entorno en el que opera la Central.

¿Sabes para qué sirve el Plan de Manejo Ambiental en la Central Hidroeléctrica El Guavio? Aquí te contamos:

El Plan de Manejo Ambiental es el instrumento que, a través de fichas o lineamientos de control y manejo, **busca mitigar, controlar y prevenir** los impactos ambientales y sociales que podría generar la operación de la planta. Actualmente la Central El Guavio cuenta con un plan, aprobado desde el 2003 por la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales, que se ha adaptado y modificado conforme a cambios normativos y ambientales.

Para garantizar la responsabilidad de nuestra central sobre el territorio, este documento, que es el que nos da una hoja de ruta, contempla directrices para la **protección de fauna y flora (bióticas); el cuidado del agua, suelo y aire (abióticas); y el manejo de asuntos sociales, entre otras**. Permanentemente, a través de nuestros procesos informativos, desde la Central El Guavio, socializamos con la comunidad y autoridades de las zonas de influencia, todas las acciones que realizamos en el marco de este plan.



Inauguramos dos placas huella en Ubalá

En enero, inauguramos dos placas huella en las veredas Cueva Oscura y Boca de Monte, ubicadas en el municipio de Ubalá, en las **zonas A y B**. Estas obras fueron realizadas gracias a un esfuerzo conjunto entre las Juntas de Acción Comunal, la comunidad local y el convenio con Enel, en el marco del programa de Proyectos de Valor Compartido.

Las mejoras en la infraestructura vial no solo facilitan el tránsito de peatones y vehículos, especialmente en épocas de lluvia, sino que también impulsan el desarrollo económico y social de la región. Con caminos más seguros y accesibles, se fortalece el transporte de productos agrícolas, el acceso a servicios básicos y la conectividad entre comunidades.

Con una inversión total de más de **\$102 millones** de pesos se construyeron en **total 147 metros de placa huella**, estas iniciativas reflejan nuestro compromiso con el bienestar y progreso de las comunidades rurales, destacando la participación ciudadana y el trabajo colaborativo como elementos clave para el desarrollo sostenible.



Mejoramos la infraestructura educativa en Gachalá

Como parte del programa **Buena Energía para tu Escuela**, en febrero, realizamos la inauguración de las obras de mejoramiento en la Institución Educativa Balmoro Sanín Cano, sede Santa Helena. Estas mejoras, realizadas en conjunto con la comunidad educativa, buscan optimizar los espacios de aprendizaje y ofrecer un entorno más seguro y cómodo para los estudiantes.

El proyecto refleja nuestro compromiso con la educación en la provincia del Guavio, fortaleciendo las instituciones educativas y promoviendo el acceso a una educación de calidad, esencial para el desarrollo de la región.



Donamos 350 kits escolares con un impacto ambiental y social

A través del programa Tejiendo Sueños, en colaboración con la Gestora Social de Ubalá, en la primera semana de marzo, realizamos la donación de kits escolares en los municipios de Ubalá, Gama y Gachalá. Esta iniciativa beneficia a **350 estudiantes de 8 escuelas de la región**, proporcionándoles insumos necesarios para su educación.

Las maletas incluidas en los kits fueron confeccionadas a partir de los uniformes de dotación de nuestros trabajadores, promoviendo la economía circular y la sostenibilidad al darles una segunda vida útil a los materiales.

Además de apoyar a los estudiantes, esta acción refuerza nuestro compromiso con el medioambiente y la comunidad, destacando la importancia del trabajo conjunto entre la empresa y las autoridades locales para mejorar la calidad de vida y el acceso a una educación de calidad en la región.

Nuestras acciones refuerzan el compromiso con la educación, el bienestar social y comunitario en la región de Guavio.

